



AGENCIA AGRARIA CAJABAMBA PROMUEVE CAPACITACIONES CONTRA PLAGAS Y ENFERMEDADES.

Fortalecerán capacidades técnicas productivas en las asociaciones de agricultores.

Por: Dirección de Estadística e Informática

Con la finalidad de fortalecer capacidades técnicas productivas en las asociaciones de agricultores, la Dirección Regional de Agricultura, a través de su Agencia Agraria Cajabamba vienen promoviendo eventos de capacitación para la prevención y control de plagas y enfermedades en cultivos con un enfoque agroecológico.

En esta oportunidad agricultores de la Asociación de Productores Agropecuarios El Progreso, del caserío Sarín del Distrito Condebamba, fueron los protagonistas en este día de labores en campo, en donde técnicos de la Agencia Agraria Cajabamba dieron los lineamientos, pautas y el asesoramiento para la elaboración del fertilizante foliar orgánico conocido como biol, así mismo para la elaboración del fungicida orgánico caldo sulfocalcico.

Estas sustancias preparadas en forma casera con insumos naturales propios del lugar y otros de bajo costo, permiten a los productores de quinua mejorar sus rendimientos al aplicar fertilizantes orgánicos y prevenir el ataque de enfermedades como el mildiu, de una manera sostenida y en armonía con el medio ambiente.